

Hermann Leipe

Tel.: (0611) 30 26 95

1. Vorsitzender u.
Turnierleiter

Herrn

Kurt-Heinz Neubronner
1. Vorsitzender der MTS

6242 Kronberg/Ts.
Hof-Apotheke

Sehr geehrter Herr Neubronner!

Im nächsten Jahr begehen wir den 50. Jahrestag der Gründung unseres Vereins. wir finden, daß dieses Jubiläum der richtige Anlaß wäre, um einigen unserer Mitglieder durch die Verleihung von Ehrennadeln unseren Dank auszusprechen und abzustatten für ihre Verdienste um den Verein und um das Schachspiel überhaupt.

Sie, verehrter Herr Neubronner würden wir bitten darum bemüht zu sein, daß den nachstehend aufgeführten Herren die von uns gewünschten Ehrennadeln zuerkannt werden.

Es sind dies im Einzelnen:

Die goldene Ehrennadel des HSV

für die Herren: Kern Paul und
Zentgraf Ferdinand

Herr Kern ist der Gründer unseres Schachklubs und auch des Gründer des Schachklubs Ffm.-Sindlingen. Er hat jahrzehntelang im Verein aktiv mitgewirkt. Durch sein bescheidenes Auftreten war und ist er auch heute noch für alle ein gutes Vorbild.

Über Herrn Zentgraf braucht wohl nicht viel gesagt zu werden. Er hat sich bereits im Gründungsjahr, also im Jahre 1924 unserem Verein angeschlossen. Durch seine überaus lange Tätigkeit im Vorstand unseres Schachklubs, aber auch in der MTS ist Herr Zentgraf weit über die Grenzen unseres Vereins hinaus bekannt und geschätzt.

Die silberne Ehrennadel der MTS und die bronz. Ehrennadel des HSV

für die Herren: Bay Johann
Lamm Heinrich
Kaesler Hans
Ludwig Max.

Diese Herren haben sich durch Vorstandsarbeit, mehr aber noch durch langjährige aktive Tätigkeit im Verein verdient gemacht.

Die bronzene Ehrennadel des HSV

für den Herrn Andreas Dörrhöfer.

Herr Dörrhöfer ist seit mehr als 25 Jahren Mitglied unseres Vereins und hat über lange Jahre hindurch bis zu seinem Umzug in einen anderen Stadtteil Frankfurts aktiv mitgewirkt.

Wir wissen, daß unser Anliegen bei Ihnen in guten Händen ist und verbleiben

mit freundlichen Schachgrüßen

Hermann L e i p e